



DECIDEN APOYO A REAGAN.— París, febrero 6. El Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, izquierda, y el Presidente francés Valéry Giscard d'Estaing, dieron una conferencia de prensa conjunta al terminar hoy la 37ª reunión cumbre franco-alemana, en el Palacio del Eliseo. Acordaron apoyar la política del Presidente Reagan. Al centro, una intérprete. (UNIFAX II de UPI).

La Vietnamización de El Salvador es Descartada

MANAGUA, Feb. 6 (AP).— Jeanne J. Kirkpatrick, Embajadora norteamericana en las Naciones Unidas, descartó la posibilidad de una "vietnamización" de El Salvador, "pues no tenemos intención de hacer una guerra contra una parte del pueblo de América Central", según una entrevista publicada hoy en el Diario "La Prensa", de esta capital.

Kirkpatrick, a una pregunta sobre la posible "vietnamización" de El Salvador, expresó, según el Diario, que "no se puede pensar, pues la lucha de

América Central es la lucha del pueblo de América Central. No es la lucha del pueblo norteamericano".

"Aunque para nosotros es muy importante", agregó, "no es nuestra lucha y no tenemos intención de hacer una guerra contra una parte del pueblo de América Central. Vamos a respetar los derechos y también la responsabilidad de los pueblos de Centroamérica".

En relación con la política norteamericana en los últimos días del régimen somocista, la señora Kirkpatrick expresó: "El error de la Adminis-

tración Carter, en Nicaragua, fue el no comprender que había muchas fuerzas que no eran democráticas".

"El error del Presidente Carter", agregó, "fue ayudar a esas fuerzas a instalar un Poder que incluso es de menos libertad".

"Lo que debíamos haber hecho era ayudar a Nicaragua a ser más libre, más autónoma", dijo la Embajadora.

—Favor pase a la página 35.

Un Satélite Destructor Lanzará Rusia

WASHINGTON, febrero 6 (UPI).— La Unión Soviética ha demostrado que puede poner un satélite capaz de destruir objetivos en el espacio extraterrestre, revelaron fuentes de inteligencia.

Los informantes dijeron que los soviéticos lanzaron el lunes un satélite destructor, el tercer experimento de esa naturaleza desde abril. Las fuentes agregaron que el satélite destructor probablemente pasó lo obstante cerca como para destruir un "blanco" puesto en órbita días antes.

También dijeron los informantes que el satélite bélico no destruyó el blanco, tal vez porque los científicos no quisieron hacerlo.

Las fuentes comentaron que Estados Unidos tiene en órbita decenas de satélites, muchos de ellos cumpliendo tareas de espionaje militar, que podrían resultar blancos de satélites artillados en caso de guerra.

Estados Unidos no posee satélites de esa índole, pero está desarrollando un arma antisatélite que se dispararía desde aviones interceptores F-15.

Una fuente de inteligencia señaló que el más reciente satélite destructor soviético orbitó la Tierra una vez antes de situarse en posición y que "pasó relativamente cerca" del blanco previamente lanzado.

Empresarios Aplauden el Discurso de Pdte. Reagan

NUEVA YORK, febrero 6 (EFE).— El Primer discurso del Presidente Ronald Reagan a los norteamericanos, limitado exclusivamente a la gravedad de la situación económica, ha obtenido una respuesta empresarial positiva.

En sus primeras reacciones, empresarios y economistas aplauden la efectiva capacidad de comunicación del mensaje de Reagan—en el que puso a prueba con éxito sus recursos de actor— y la forma "valiente y sincera" de decirles a los norteamericanos que los graves problemas económicos exigirán medidas radicales, duras e impopulares.

Pero la mayoría de los empresarios que hoy expresan sus reacciones al discurso de Reagan, prefieren "esperar y ver" el detallado paquete de medidas que el Presidente someterá al Congreso el próximo día 18.

En ese programa económico Reagan ampliará las directrices económicas de sus próximos cuatro años, que dan prioridad urgente a la drástica reducción del

gasto público y al equilibrio del presupuesto federal.

Reagan, en un tono popular, sencillo y directo, dijo anoche a los norteamericanos que el "monstruo" presupuestario federal está fuera de control, y que para pagar los impuestos actuales cada ciudadano tiene que trabajar el equivalente a cuatro meses al año.

En consecuencia, hay que cortar drásticamente con esa situación, hay que pagar menos impuestos, y hay que aceptar una re-

ducción de ayudas federales, subvenciones y beneficios sociales procedentes del Estado.

En la comparecencia de Reagan ante el Congreso el día 18 de febrero, uno de los puntos clave será el anuncio de la cuantía de los recortes del presupuesto, para el año fiscal 1982, que comienza en octubre próximo.

Las primeras cifras estiman entre 40 mil y 50 mil millones de dólares los recortes presupuestarios, que afectarían a todos los

—Favor pase a la página 35.

Terroristas Asaltan Otro Avión Colombiano

CUCUTA, Colombia, febrero 6 (AP).— Un avión con 65 personas a bordo fue secuestrado hoy por tres hombres jóvenes armados con ametralladoras, que amenazaron con dar muerte uno por uno a los cinco tripulantes, si el Gobierno no permitía su partida del Aeropuerto de esta ciudad, informaron fuentes de la policía.

La nave de la compañía colombiana AVIANCA fue secuestrada poco después

de salir a las 06:35 del Aeropuerto de Bucaramanga, con destino a Cúcuta.

Los aeropiratas permitieron que el avión aterrizara en esta ciudad de la frontera con Venezuela, para que desembarcaran 60 pasajeros y reabastecimiento de combustible, para un posible viaje a Cuba, dijeron las fuentes policiales.

En la nave permanecieron el piloto, el copiloto, un ingeniero de vuelo y dos azafatas, además de los tres secuestradores. Cuando el avión estaba por descolar con rumbo a Barranquilla, fue rodeado por diez vehículos artillados y unos 300 soldados del Batallón Mecanizado Maza.

La decisión del Gobierno de impedir la partida de la nave enfureció a los terroristas, que amenazaron con detonar una bomba en el avión si para las 09:30 no se despejaba la pista, dijeron las fuentes oficiales.

El plazo venció sin novedad y el Gobernador del Departamento de Norte de Santander, Adolfo Martínez Badillo, inició negociaciones con los secuestradores, desde la torre de control del aeropuerto.

Posteriormente los aeropiratas amenazaron con dar muerte uno a uno a los

—Favor pase a la página 35.

Sauditas Urgen Solución a Crisis en Medio Oriente

LOUVAIN-LA-NEUVE, Bélgica, febrero 6 (AP).— El Ministro petrolero de Arabia Saudita, el jeque Ahmed Zaki Yamani, instó al Presidente Ronald Reagan, a ayudar a resolver el estancamiento en Medio Oriente y advirtió que si no se logra una solución pacífica su país está dispuesto a "derramar sangre".

"Estamos preparados a usar todo lo que tenemos. A luchar. A derramar sangre para liberar a Jerusalén", dijo Yamani a los reporteros, luego de pronunciar un discurso ante un grupo de estudiantes.

"Esperamos que la Administración de Reagan ayude a sus amigos en la zona", agregó, "Esperamos que la Administración

sea activa, que tome decisiones cuando sea necesario, para que no veamos a los rusos ganando terreno diariamente".

"Esperamos que la Administración de Reagan haga lo que se debe hacer para lograr un acuerdo pacífico, que forzará a Israel a abandonar los territorios ocupados que darán a los palestinos su Patria y Estado (les permitirá) izar su bandera y asegurar la seguridad de todos los pueblos de la zona", dijo.

Explicó que Arabia Saudita no usará el petróleo como arma.

"No necesitamos el petróleo como un arma, deseamos usarlo en forma constructiva y positiva", declaró.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

RETIRAN MANIFESTANTES.— Brokdorf, Alemania Occidental, febrero 6. La policía retira hoy a participantes de una manifestación de resistencia pasiva, a la entrada de la obra en construcción de una planta nuclear productora de electricidad.